



• ARRIBA Y ABAJO •



Cristina Pita. La vicerrectora de Estudiantes y Extensión Universitaria encabeza la iniciativa “Primavera Científica” con la que la Universidad de Salamanca pretende acercar la ciencia a los niños. Una buena idea para despertar vocaciones científicas entre los jóvenes del futuro.



Enrique Sánchez-Guijo. El concejal de Economía ha sumado Salamanca al proyecto nacional para formar a autónomos y empresarios en las nuevas tecnologías con el objetivo de que los negocios de la ciudad den el salto al mercado digital y ganen competitividad.



Miguel Antolín Martínez. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tago ha multado a pueblos del Parque Natural Las Batuecas por vertidos de aguas residuales a los ríos, mientras no es capaz de resolver el problema de las depuradores de esta zona.